

# Una moción del PP pedirá el Cuartel de la Misericordia

**LA VOZ**  
REDACCIÓN

El portavoz del equipo de Gobierno Municipal, José Luis Aguilar, presentará en el Pleno que se celebrará el próximo viernes 19 de enero una moción en la que instará al Ministerio de Defensa a que reconsidere su negativa a la cesión del Cuartel de la Misericordia a la Universidad de Almería, para lograr que ésta instale algún servicio institucional o facultad en pleno casco histórico.

El equipo de Gobierno Municipal, de acuerdo con las determinaciones del Foro Ciudad en una reunión mantenida el pasado mes de noviembre, considera necesario reforzar las vinculaciones institucionales de la Universidad de Almería con la propia ciudad a través de la presencia física de servicios, edificios o facultades universitarias en el Casco Histórico.

En esta línea, Aguilar explica que de este modo el Ayuntamiento pretende consolidar la presencia de la Universidad de Almería en zonas históricas de la ciudad.